

EL ESPEJISMO DEL DESEO DE AMAR Y SER AMADO

Esta es una seria neblina toxica que esclaviza a la mayor parte de la humanidad. Muchos de nosotros sufrimos por el deseo de amar y ser amados, la energía del romanticism instintivo, que es la causa directa de tantas relaciones infelices. Nuestro problema espiritual fundamental es nuestra identificación con el cuerpo físico y nuestro cuerpo emocional (astral). Darnos cuenta de que somos almas, que tenemos un cuerpo energético subyacente a los cuerpos físico y astral, nos pone en el camino a la liberación. Si nos enfocamos nuestra atención en nuestro cuerpo energético, automáticamente tendremos y expresaremos más luz y amor.

El tiempo de la luna llena es el mejor momento para desintegrar las ilusiones emocionales y energéticas. El deseo de amar y ser amado es particularmente problemático porque se basa en un concepto erróneo fundamental de lo que es el amor. El amor es una energía espiritual, NO es deseo. No es un sentimiento o una emoción. Por eso nos causa tanto sufrimiento. El amor previene la crítica, la pasión y el amor egoísta y el romanticismo la aumenta. El miedo, el odio, el asco, el amor instintivo e falso, el deseo y muchas otras reacciones puramente astrales operan en nuestro centro animal debajo del plexo solar (abdomen).

El amor es la energía que da lugar al humanitarismo, y la sabiduría, es la diferencia entre lo humano y lo animal. Es “la energía solar magnética atractiva que constituye la fuerza cohesiva y unificadora que mantiene unido el universo manifestado y es responsable de todas las relaciones”, según los Maestros Espirituales.

El amor hace que la mente sea amorosa, trae buenos pensamientos y comprensión. Cura el resentimiento y el odio, puede hacer amigos a los enemigos. Llamar “amor” al sentimentalismo instintivo egoísta es un insulto al amor. Al menos los brasileños son más honestos y llaman a “enamorarse” “apaixonar”, el caer en la pasión. El amor es la causa del universo, no provoca adicción instintiva ciega y emocional. No es algo en lo que podamos caer dentro y luego fuera.

Bajo el poder del amor falso y fingido, formamos compulsivamente relaciones que no tienen otro propósito que la satisfacción física y emocional, pero que siempre terminan en lágrimas. No hay nada de malo en esto en sí mismo, siempre que sea la base de un triángulo que culmina en el amor del alma. Cuando lo sentimental y lo instintivo están a cargo, estamos seguros de sufrir y causar sufrimiento. En la niebla del romanticismo, cualquier propósito superior es invisible.

Intente disolver esta ilusión con la meditación “espejismo”. Si sientes alivio después de usar la visualización que sigue, significa que esta energía te está afectando. El poder de Matrix te hace pensar que no te afecta; o que el romanticismo es deseable y es algo a lo que aspirar como meta de vida. Cuando despertamos a esta niebla y la disipamos, comenzamos a atraer relaciones con personas que nos hacen más felices.

Se puede utilizar la meditación espejismo, nombrando el “romanticismo” o el “amor de ser amado” como el espejismo que se quiere desintegrar. ¡Que todos crezcamos en el amor verdadero!